
Pièces 5 Pièces

Superficie 198 m²

Référence 012023-004

Prix 1 490 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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*sous  offre*  Villa  avec  une  vue  mer  panoramique,  sur  l'Esterel  et  les  collines  de

Mougins.  Avec  une  exposition  plein  sud,  elle  bénéficie  d'une  luminosité  naturelle

ainsi que de magnifiques coucher et lever du soleil.Avec une surface d'environ 200

m2 habitables répartis sur deux niveaux, la propriété a été rénové avec beaucoup

goût et propose de très belle prestations.Au rez-de-chaussée : un grand espace de

vie  avec  cheminée,  une  cuisine  entièrement  équipée,  une  salle  à  manger,  un

bureau,  un  appartement  T2  avec  chambre,  salon,  cuisine  et  salle  de  bains

indépendant, ainsi qu'un toilette invité; ...

*under  offer*  This  very  desirable  villa  has  panoramic  views  across  the  Bay  of

Cannes and the Red Hills  of  the Esterel.  The exposure is  fully  south so the home

has  a  natural  luminosity,  and  the  most  magnificent  sunsets  over  the  hills,  and

sunrises  across  the  bay.The  surface  area  is  approximately  200  m²  on  two  levels

and has been renovated to a high standard with great taste, and all the amenities

are of superior quality.On the ground floor is a large living room with fireplace, a well

equipped kitchen and dining room, guest toilet, and an office. In addition there is a

one bedroomed apartment ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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